



AL SERVICIO DE LA CIENCIA, LA INNOVACIÓN Y EL EMPRENDIMIENTO



9 de abril de 2019



LEIRE BILBAO

Directora general de Innobasque - Moderadora

Leire Bilbao es la directora general de la Agencia Vasca de la Innovación-INNOBASQUE. Es Ingeniera Informática por la Universidad de Deusto, especializada en Gestión Avanzada y en Alta Dirección de Empresas por el IESE Business School y una gran experta en gestión de equipos humanos. Lleva más de 15 años trabajando en dirección de innovación y a largo de su trayectoria, durante la que ha tenido una intensa actividad internacional en países como Sudáfrica, India, Finlandia, Suecia, entre otros, y, con mucha frecuencia Bruselas, ha trabajado en instituciones públicas como Gobierno Vasco o DZ Centro de Diseño de la Diputación Foral de Bizkaia y en empresas privadas como Confebask, Ikusi, Ingelectric o Valpipe International Ltd. Ha dado un viraje de 180 grados a la Agencia Vasca de la Innovación desde que asumió la dirección general en 2017 poniendo el foco en ayudar a innovar a las pymes vascas.



VICENTE BOLUDA

Presidente Fundación Valenciana Estudios Avanzados

Doctor en Derecho, su pasión por la navegación le llevó a especializarse en Derecho Marítimo. Completó su formación con el máster en Asesoramiento Jurídico de la Empresa, lo que le permitió convertirse en asesor jurídico del Ministerio de Defensa. Armador y propietario de la mayor flota personal de Europa, ostenta la presidencia de Boluda Corporación Marítima. Compagina este puesto con la presidencia de la Asociación Nacional de Armadores de Remolcadores (ANARE) y la Comisión de Tráficos Especiales ANAVE. En la actualidad es presidente de la Asociación Naviera Valenciana así como consejero del Puerto Autónomo de Valencia. De carácter emprendedor, preside la Asociación Valenciana de Empresarios (AVE) y la Fundación Valenciana de Estudios Avanzados y es vicepresidente de la Fundación Premios Rei Jaume I. Su dilatada experiencia le ha llevado a ser consejero director de la institución Britannia P&I Londres, así como a ser miembro de la Real Academia Española de la Mar y del Comité Naval Español- Bureau Veritas. Recientemente se le ha concedido el Premio Carus Excellence 2015, galardón más prestigioso en su sector.



FERNANDO GARCÍA

Presidente de la Fundación Iberdrola

Diplomado en el Estado Mayor, Ha desarrollado gran parte de su carrera embarcado en diversas unidades. Destaca su participación en misiones de paz del Grupo Naval de la OTAN en el Mediterráneo en los años 2000 y 2001. Desde 2005, ya como Almirante, desempeñó los cargos de Jefe de Estado Mayor de la Fuerza de Acción Marítima y Segundo Jefe de Estado Mayor de la Armada. En sus destinos en tierra ha combinado la labor docente con diversos cargos en el Estado Mayor de la Armada. El 30 de diciembre de 2011 fue nombrado Almirante y Jefe de Estado Mayor de la Defensa, puesto que ocupó hasta el 24 de marzo de 2017. Durante ese periodo, ha impulsado asimismo numerosas iniciativas relacionadas con la solidaridad, el medio ambiente, la promoción de la mujer o la educación en el ámbito de las Fuerzas Armadas. Durante este período, a través del Ministerio de Defensa, impulsó iniciativas relacionadas con la solidaridad.



SANTIAGO GRISOLÍA

Marqués de Grisolia. Secretario Fundación Premios Rei Jaume I

Reconocido investigador con categoría de excelencia. Presidente fundador de los Premios Rei Jaume I. En 1978 fundó con el apoyo de destacados empresarios valencianos la Fundación Valenciana de Estudios Avanzados de la que es secretario vitalicio y ha dedicado su máximo esfuerzo en la divulgación de la ciencia y en especial a la difusión mundial de la excelencia científica española a través de los Premios Rei Jaume I. Discípulo del Premio Nobel de Medicina Severo Ochoa. Fue Profesor de Bioquímica y Biología en las Universidades de Kansas, Chicago y Wisconsin. Fue presidente durante 10 años del Comité de Coordinación Científica de la UNESCO para el Proyecto Genoma Humano. Es Presidente del Consell Valencià de Cultura órgano asesor de la Generalitat y Premio Príncipe de Asturias de Investigación Científica 1990.



LUIS M. LIZ-MARZÁN

Premio Rei Jaume I de Investigación Básica 2015

Doctor en Química. Profesor de Investigación Ikerbasque y Director Científico en el Centro de Investigación Cooperativa en Biomateriales, CIC biomGUNE en San Sebastián. Considerado uno de los líderes mundiales en la aplicación de la química coloidal a la nanoplasmónica (química de nanomateriales en suspensión). Ha sido uno de los pioneros en la síntesis de nanopartículas metálicas. Es el investigador español más citado en el campo de Ciencia de Materiales y uno de los diez primeros en Química. Aparte de la nanoplasmónica, también ha realizado estudios de nanocristales semiconductores y magnéticos, su síntesis coloidal y la formación de nanoestructuras luminiscentes y magnéticas. Estas nanopartículas se pueden aplicar en varios campos como la energía solar, el almacenamiento de información y la bioimagen entre otros.



IÑIGO LOSADA

Premio Rei Jaume I P. del Medio Ambiente 2018

Doctor Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos por la Universidad de Cantabria, en la que actualmente es Catedrático de Ingeniería de Costas y Doctor (PhD) en Ingeniería Civil por la Universidad de Delaware. También es fundador y primer Director del Instituto de Hidráulica Ambiental, dedicado al ciclo integral del agua: desde la investigación básica hasta su transferencia a la sociedad e implementación en políticas públicas. Cuenta con más de 200 publicaciones en revistas científicas y participa en el Informe Especial sobre el Océano y la Criósfera en un Clima Cambiante (SROCC) del Grupo Intergubernamental de Expertos sobre el Cambio Climático (IPCC). Los trabajos del profesor Losada permiten analizar y prevenir los riesgos que representan para la costa, el cambio climático y las energías renovables marinas. Ha contribuido al desarrollo de políticas de protección de la costa en todo el mundo.



JAVIER ORMAZÁBAL

Presidente Círculo de Empresarios Vascos

Javier Ormazábal Echevarría es presidente de Velatia. Nacido en 1964, es Licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad del País Vasco y ha desarrollado estudios de posgrado en la London Business School -UK- y en IESE Business School. Ha sido igualmente presidente de TECNALIA Research & Innovation y actualmente preside el Círculo de Empresarios Vascos y Aefame, la Asociación de la Empresa Familiar de Euskadi.



JAVIER QUESADA

Presidente Ejecutivo de los Premios Rei Jaume I

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales es doctor (Ph.D) por la University of Cincinnati (Ohio) de los EEUU. Catedrático de Fundamentos de Análisis Económico de la Universitat de València y Profesor Investigador del Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (Ivie). Desde 2006 dedica su desinteresado esfuerzo e interés a los Premios Rei Jaume I, como patrono de la misma Fundación. En 2016 fue designado Director General de la Fundación Valenciana de Estudios Avanzados. Desde 2017 fue nombrado Presidente Ejecutivo de los Premios Rei Jaume I.